

“Estoy tranquilo, sé lo que tengo que ir a hacer en el último Clasificatorio Olímpico”, Simón Gómez



*Simón Gómez compitiendo en el IQ foil de los Juegos Suramericanos de Playa Santa Marta 2023
/Foto tomada por Santiago Prieto*

A pocos días del inicio del Clasificatorio Olímpico ‘Last Chance’, los navegantes colombianos Simón Gómez y Lizeth Loaiza ya se encuentran en territorio francés alistándose para lo que será su última oportunidad de obtener un lugar en el IQ foil y fórmula kite, respectivamente, de los Juegos Olímpicos París 2024.

Tras un largo periodo de preparación en Cartagena, para Simón, y Calima, en el caso de Lizeth, los atletas nacionales ya ultiman detalles en Hyeres, Francia, lugar que escenificará las acciones del certamen preolímpico de vela.

Por un lado, Simón Gómez buscará su primera clasificación al máximo evento multideportivo del mundo, pues hace unos años el atleta santandereano inició su camino en el IQ foil, modalidad que, a diferencia del sunfish, sí hace parte del programa de los Juegos Olímpicos.

“Habrá cinco cupos disponibles a París 2024, hacen falta más de 25 países por clasificar y seguramente seamos más de 50 navegantes en esta última regata de cara a los Juegos Olímpicos”, declaró Gómez.



Lizeth Loaiza durante uno de sus entrenamientos en el Lago Calima / Foto de Lago Calima Photo Adventure.

A su vez, Lizeth Loaiza, representante colombiana en la modalidad de fórmula kite, rama femenina, intentará convertirse en la primera navegante de nuestro país en clasificar a unas justas olímpicas.

“El objetivo es participar en la Semana Olímpica Francesa y obtener uno de los cinco cupos a París que habrá en mi clase (...) Estoy muy feliz de representar a Colombia, con toda la ilusión de lograr ese lugar en Juegos Olímpicos”, comentó Lizeth.

Es importante subrayar que tanto Gómez como Loaiza representaron a Colombia en la vela de los Juegos Panamericanos Santiago 2023, cita que reunió a los veleristas en Algarrobo y en la que ambos atletas quedaron a puertas de la clasificación a París.

“Estuve a puesto del cupo olímpico en los Juegos Panamericanos, lo que, entre otras cosas, me dejó contento porque sé que luché ahí adelante junto a los mejores de mi clase”, añadió Simón.

Simón y Lizeth, representantes de la Liga de Vela de Santander y del Valle del Cauca, en ese orden, están a puertas de culminar meses de preparación física y técnica que tuvo lugar en Cartagena y Calima, respectivamente.

“He venido entrenando fuertemente durante los últimos seis meses para cumplir el objetivo físico y específico en agua (...) Invertí muchas horas de navegación en jornadas extendidas, con el objetivo de llegar lo mejor preparada posible”, declaró Loaiza.

Cabe recordar que Colombia ya tiene un tiquete asegurado para la vela de los Juegos Olímpicos París 2024, cupo obtenido en el fórmula kite masculino de Santiago 2023 por Víctor Bolaños.

El evento clasificatorio se iniciará oficialmente este sábado 20 de abril y se extenderá hasta el sábado 27 de abril, en Hyeres, Francia.

La participación de ambos navegantes colombianos es posible gracias el apoyo del Ministerio del Deporte y el Comité Olímpico Colombiano, además de la gestión y aval dado por la Federación Colombiana de Vela.